



BOLETÍN DE DICIEMBRE DE 2021

SIERVOS MISIONEROS DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD

El Consejo General se reunió por videoconferencia el 14 de diciembre de 2021.

Tras la oración, se revisó y aprobó el acta de la reunión de noviembre de 2021.

COVID-19: La realidad de la pandemia sigue estando muy presente, especialmente con las variantes que se están propagando. Se pide a todos que, cuando sea posible, reciban la protección adicional de las vacunas de refuerzo que ya están disponibles en los Estados Unidos. Otros países siguen centrados en la distribución de la primera y la segunda vacuna, y los refuerzos aún no están disponibles. Por favor, sigan usando mascarillas en los espacios públicos y sean sensibles en sus movimientos y viajes.

MISIONES

San James y John Edmunds: Este mes el Consejo invitó a John a unirse a nosotros a través de una videoconferencia. John compartió los tres aspectos de la misión en Chicago: la parroquia, el programa de alimentos y el ministerio del campus. La parroquia tiene unas 200 familias y es muy diversa, de más de 20 países diferentes. El programa de alimentos es grande y proporciona tanto bolsas de alimentos como comidas a los necesitados. El esfuerzo de la pastoral universitaria se centra en el Instituto de Tecnología de Illinois, que está cerca, y hay un ministro del campus que se acerca a ellos. La parroquia y toda la archidiócesis han estado en un proceso de diálogo durante los últimos dos años aproximadamente y muchas parroquias se han fusionado para formar nuevas comunidades de fe. San James, debido a su ubicación, actualmente no está previsto que se fusione. Está previsto un importante desarrollo inmobiliario en la zona que, en el futuro, podría hacer crecer la parroquia de forma significativa. Además de lo anterior, la parroquia también alberga el programa de formación de Pos-Noviciado de los Estados Unidos. Actualmente hay cuatro hombres que viven allí y John informa de que crea una maravillosa experiencia comunitaria para él y el programa. John está contento en San. James y espera varios años más de ministerio en Chicago.



San José, Bainbridge, GA: Con el cambio anticipado de personal en Bainbridge, Mike habló con el obispo sobre nuestro contrato y alcance del ministerio. Steve Giorno se reunirá con el obispo a su llegada como nuevo párroco / custodio en enero.

Santuario de San José, Stirling, NJ: Seraphim Molina, asignado como nuevo director a partir de enero, pasó una semana en el Santuario reuniéndose con las distintas comunidades, el personal, y los grupos asesores de laicos. Las reuniones se desarrollaron bien y prepararon una transición sin problemas en enero.

Las obras de la Capilla del Peregrino (en la foto abajo) continúan, y está prevista una dedicación para la fiesta de San José el Obrero el 1 de mayo de 2022.



Haití: La situación en Haití sigue siendo desafiante, sin embargo, en nuestra misión de Paredón las cosas siguen funcionando a ritmo regular. Recientemente, los misioneros cristianos que fueron secuestrados fueron liberados. Los suministros de combustible y alimentos, así como los viajes, se ven a menudo interrumpidos por los bloqueos de las carreteras y las protestas. Nuestros hermanos Clervil, Guiteau y Benoit viajan, cuando es posible, y mantienen el trabajo de la escuela y la misión en marcha.

Las obras del Cenáculo han comenzado de nuevo con la esperanza de que se terminen en los próximos meses si se dispone de los suministros necesarios. La Clínica Médica, tras algún retraso, ha podido celebrar recientemente unas jornadas con médicos y otros profesionales.

¡Abajo hay una foto del comienzo de los trabajos en el Cenáculo y un día en la Clínica Médica con gente haciendo cola para ver al médico!



San José, Holy Trinity: Como parte de nuestros 100 años de preservar la fe entre los pobres y abandonados, recientemente se construyó una capilla en la colina de la Santísima Trinidad que antes daba a la zona de la piscina. La colina, que da a la Santísima Trinidad, recibió el nombre de Tepeyac, para recordar la colina de la Ciudad de México en la que Nuestra Señora de Guadalupe se apareció a Juan Diego. Esta nueva Capilla fue dedicada recientemente en la Fiesta de

Nuestra Señora de Guadalupe mientras cientos de feligreses se unían en la oración y la celebración. La Capilla fue construida por la población local en honor a Nuestra Señora.

Aquí hay algunas fotos de la capilla y de la dedicación.



Puerto Rico: Rafael informó sobre su reciente visita a Puerto Rico para estar presente y predicar en la celebración del Centenario el 28 de noviembre. Mientras estuvo allí pudo visitar a cada uno de nuestros hombres en la isla y obtener actualizaciones sobre las misiones.

En la foto abajo aparecen Rafael, Allen, Rocendo y Víctor con el Obispo y el regalo que nos entregó en la celebración del Centenario.



Misiones en México: Raúl Mejía, mientras estaba en México para la reunión del Consejo y la Mentoría, se tomó unos días extra para visitar nuestras misiones en Ajoloapan e Iztapalapa y a nuestros hombres allí. Informó sobre estas visitas con cada misión.

Mecca: El obispo de San Bernardino, monseñor Rojas, celebrará una misa conmemorativa en el primer aniversario de la muerte de Francisco Valdovinos el 17 de enero. La gente de la zona sigue muy dedicada a la memoria de Francisco y numerosos medios de comunicación han informado sobre su influencia para que muchos se vacunen.



Cumbre prevista sobre la violencia: El Consejo observó que varias de nuestras misiones están tratando temas de violencia, especialmente entre los jóvenes. Esto ha sido reportado ciertamente por Stan Bosch y su trabajo en Los Ángeles, pero también Rocendo en Loíza, PR, y en nuestra misión en Honduras. El Consejo está planeando para el nuevo año una reunión virtual de aquellos que quieran discutir y compartir ideas sobre este tema para buscar apoyo y soluciones comunes. Si está interesado en participar, hágaselo saber a Mike Barth a través del correo electrónico.

Inmigración / Asuntos de los Migrantes: Guy y Raúl compartieron sus planes continuos sobre la recopilación de información sobre los problemas que muchos de nuestros hombres y misiones enfrentan con la inmigración. Como se ha informado, siguen manteniendo conversaciones en torno a los desafíos de la inmigración en los EE.UU. y otros países que están

impactando nuestra misión, formación y movimientos de personal. Apreciamos su cooperación, cuando se pongan en contacto con nosotros, en este esfuerzo.

PERSONAL Y VIDA COMUNITARIA

Víctor Machorro: Seguimos manteniendo en oración a nuestro hermano Víctor por la pérdida de su hermano en México. Víctor pudo viajar y estar con su familia para celebrar el funeral.

Los siguientes cambios de personal se anunciaron el mes pasado, pero se repiten aquí para información general, ya que todos ellos entran en vigor en enero de 2022.

Marco Antonio Sánchez: A partir de enero de 2022 Marco será asignado como Párroco de Santa Ana, Carthage, MS y Custodio del Cenáculo Misionero del Sagrado Corazón, Camden.

Odel Medina: A partir de finales de enero de 2022, Odel se tomará un breve tiempo sabático y se preparará para una nueva misión. Colaborará con Guy y Raúl en el tema de la inmigración y asistirá en la identificación de un posible nuevo esfuerzo misionero en una comunidad fronteriza.

Víctor Canela: A partir de mediados de enero, Víctor será asignado como el Ministro de Vocaciones para México.

Jaime Serrano: A partir de mediados de enero, Jaime será asignado como vicario en la misión de Puerto Jiménez.

Steve Giorno: A partir de principios de enero Steve será asignado como Párroco / Custodio de CM de San José en Bainbridge, Georgia.

Aro Varnabas: a partir de mediados de enero Aro será asignado como Párroco / Custodio de Saint Kateri Tekakwitha, Tucson, AZ.

Dennis Berry: A partir de principios de enero, Dennis se tomará unos meses de retiro sabático y estará disponible para la misión a mediados de mayo.

Seraphim Molina: A partir de mediados de enero, Seraphim será asignado como director del Santuario de San José, en Stirling, Nueva Jersey.

Charlie Piatt: A partir de mediados de enero, Charlie será asignado como vicario en Saint Kateri Tekakwitha, Tucson, AZ.

Gustavo Baloco: A partir de mediados de enero, Gustavo será asignado como Ministro de Vocaciones para Colombia.

Gustavo Amell: A partir de mediados de enero, Gustavo será asignado al Cenáculo Misionero de San José, en Stirling, Nueva Jersey, para ayudar en el ministerio del Santuario de San José. Gustavo también ha sido asignado como Ministro Asistente de Vocaciones para los Estados Unidos.

Diovan Ramos: a partir de mediados de enero Diovan será asignado como Director del Programa Propedéutico que se está estableciendo en el Cenáculo de Medellín para acompañar a los hombres de Haití y Colombia que, por cuestiones de inmigración, no han podido viajar a Costa Rica. Vemos esto como un programa temporal (posiblemente de un año) hasta que los asuntos de inmigración se relajen y sea posible viajar. Este programa podría tener hasta 12 estudiantes ya aceptados en el programa de Pre-Noviciado.

Reunión con los coordinadores regionales: El Consejo discutió el estado de las regiones y comentó que, en general, no parecen tan vibrantes como en el pasado. Nos preguntamos si esto podría deberse en parte a la eliminación del Consejo Consultivo Ampliado. El Consejo planificará la celebración de una videoconferencia con los Coordinadores Regionales en breve para pedirles consejo y ver qué esfuerzos se podrían hacer para revitalizar esta estructura.

Compartir la fe y reflexionar: El Consejo sigue animando a cada Cenáculo y Región a reunirse regularmente para compartir la fe y reflexionar. Llamamos su atención sobre los materiales proporcionados por el Comité de Vida Espiritual y el Grupo de Interculturalidad como excelentes recursos para guiar estas reflexiones. Por favor, intenten compartir estos importantes temas entre ustedes.

COMITÉ DE DESARROLLO VOCACIONAL (VDC) Y ADMINISTRACIÓN

Asamblea General: La Asamblea General, convocada por nuestro Cenáculo General, se celebrará en México los días **22, 23 y 24** de febrero. Por favor, marque su calendario. Como enlace del Consejo con el comité, Rafael Pisso compartió las últimas actualizaciones sobre este evento. La información y las invitaciones han sido enviadas a todos. **Por favor, confirme su asistencia si tiene intención de estar presente y envíe la información de su vuelo a Víctor Canela en canelaochoavictor@gmail.com o a John Skrodinsky en skrodinsky@trinitymissions.org.**

Reuniones de Mentoría: Después de que la cohorte de mentores se reuniera en Huitzila los días 17 y 18 de noviembre, el Consejo hizo un seguimiento con una carta en la que se les invitaba a considerar una reunión virtual periódica con el Consejo General. Esto fue bien recibido, y una reunión será en el primer trimestre del nuevo año.

Comité de Desarrollo Vocacional: Se recomendó y aprobó que abriéramos un Programa Propedéutico en Colombia para proporcionar una vía a los candidatos de Haití y Colombia que tienen dificultades para llegar a Costa Rica debido a las restricciones migratorias. Vemos esto actualmente como un experimento temporal, de un año, para atender la necesidad actual. Diovan Ramos ha sido nombrado director de este programa que comenzará en enero de 2022.

Actualización de los Socios de la Misión: Los Socios de la Misión se reunieron en Comité Ejecutivo el jueves 9 de diciembre y participaron en una Noche de Reflexión de Adviento virtual

el 14 de diciembre. La Hna. Mary Kay, MSBT dirigió la velada de Adviento y fue planificada por el Comité de Espiritualidad de los Socios de Misión copresidido por Ramón Flores y Marie Santana.

El viaje misionero previsto para Puerto Rico se realizará la semana del 24 al 28 de enero de 2022. Las invitaciones se enviaron a todos los exalumnos, socios de la misión y otros, y ha habido una gran respuesta. Todos los participantes tienen que estar vacunados y tener una prueba COVID negativa antes de llegar a la isla. Estamos pendientes de la propagación actual del COVID y tomaremos una decisión definitiva al respecto a principios de enero. Se está considerando un segundo viaje reprogramado para Mississippi en abril de 2022.

Revisión de las finanzas: El Consejo revisó los informes financieros presentados por la Oficina de Avance de la Misión, el informe enviado por el TGO que cada uno de ustedes recibió y el resultado de la Auditoría Anual. Como es habitual, revisamos los informes mensuales de los saldos de caja enviados mensualmente por cada Cenáculo.

Comité ad hoc sobre el Pre-Noviciado de EE.UU.: El Consejo continuó discutiendo la ubicación del Pre-Noviciado de EE.UU. Se tomará una decisión en enero de 2022 después de investigar más las opciones de alojamiento y educación. Actualmente se está considerando un traslado a la zona de Los Ángeles o a Chicago y se están investigando las opciones de alojamiento y los costes de cada lugar. Se espera que este programa se traslade en el verano de 2022.

XVII Cenáculo General: Como estamos en la mitad de esta administración, el Consejo revisó el informe preparado por el Comité Ad Hoc sobre el Cenáculo General convocado desde el XVI Cenáculo General. Como saben, sólo el próximo Cenáculo General puede cambiar la forma de elegir a los miembros. Sin embargo, el Comité recomendó fechas para asegurar la plena participación en el Cenáculo General. Siguiendo su recomendación, seguiremos el siguiente calendario:

Febrero 2022 - Asamblea General

Primavera 2022 - Reunión regional dedicada a la orientación sobre la naturaleza y el propósito de un Cenáculo General.

Pentecostés, 2022 - Elección de miembros para el Cenáculo General

Junio 2022 - Elección del Comité Coordinador General del Cenáculo

Otoño, 2022, primavera 2023 - trabajar con las Regiones y el Consejo General para desarrollar el tema y el contenido, posible reunión Pre-Capítulo.

Pentecostés 2023 - Cenáculo General.

Comité de Vida Espiritual: Seguimos agradecidos al Comité de Vida Espiritual por las reflexiones mensuales, así como por las reflexiones de cada mes del Año de San José sobre San José. Una vez más, les animamos a utilizar estos materiales para compartir y reflexionar sobre la fe a nivel local.

Centenario de 100 años: Nuestro año del Centenario, 2021, sigue celebrándose. Varias Regiones continúan planificando e implementando sus celebraciones regionales:

Puerto Rico celebró el domingo 28 de noviembre en Humacao. Esta celebración fue dirigida por el Obispo con una Liturgia y una recepción. Rafael Pisso dio la homilía y Vince Pasqualetto dio la historia de los STs en Puerto Rico.



La Región de Maryland ha programado su celebración para el sábado 19 de marzo de 2022. El nuncio apostólico, el arzobispo Christophe Pierre, celebrará la liturgia y Domingo Rodríguez ofrecerá la homilía. El acto irá seguido de una recepción y se realizará juntamente con la celebración del fin de semana de los antiguos alumnos. Pronto habrá más información. Consulte la página web del Centenario para ver la lista completa de eventos.

Coachella: El 6 de febrero se llevará a cabo una celebración con una misa a las 5 de la tarde celebrada por el Obispo Rojas y la comunidad local.

Por favor, póngase en contacto con Mike, Kike Arango y Odel Medina en relación con sus celebraciones regionales. Asegúrese de enviar fotos y cualquier enlace en directo a Carey Lozano en lozano@trinitymissions.org para que la publicidad y los anuncios lleguen a todos nuestros hombres y benefactores.

Próximas reuniones: La próxima reunión del Consejo se celebrará en Puerto Rico la semana del 10 al 15 de enero de 2022.